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Милосердие

Радость 
Крещенского праздника

В январские дни, отмеченные христианскими 
праздниками, принято дарить радость, осо-
бенно детям. А что если организовать крещен-
ский вечер с новогодней елкой, подарками и 
праздничной программой для детей, которые 
особенно нуждаются в помощи и поддержке, – 
детей-инвалидов? Такой мыслью поделилась 
со своими коллегами председатель городского 
совета женщин Людмила Подильчук. Людмилу 
Георгиевну поддержали все единогласно, тем 
более что накануне, в декабре, женщины про-
вели заседание общественной приемной по во-
просам этой категории детей и знают их про-
блемы.
В подготовке к вечеру приняли участие все. Для на-

чала обошли семьи, которые включили в список при-
глашенных. В него вошли дети с различными забо-
леваниями. Из общения с родными узнали о состоя-
нии здоровья детей, об их возможности принять уча-
стие в концертной программе и благотворительном 
аукционе, где будут представлены их работы. А по-
том женщины обратились за помощью и поддержкой 
к депутатам городской Думы, городской администра-
ции, нашли спонсоров.

И вот 26 января в уютном зале кафе «Этюд» со-
брались гости. Детей и взрослых радушно встреча-
ли у входа и рассаживали за красиво сервированные 
столы. Заиграла знакомая мелодия на мотив пес-
ни группы АВВА – и первый крещенский благотвори-
тельный вечер начался.

Людмила Георгиевна Подильчук сердечно по-
здравила всех с Новым годом, обратила внимание 
на то, какие дети нарядные, талантливые, судя по ра-
ботам, принесенным на благотворительный аукцион; 

пожелала им 
здоровья и что-
бы самые со-
кровенные меч-
ты сбывались у 
каждого из них 
и их родителей.

Глава ГО «Го-
род Лесной» 
Виктор Гри-
шин выразил 
надежду на то, 
что эта встреча 
не только до-
ставит удоволь-
ствие всем, но 
и подарит по-
четное право 
помочь этим 
детям, которые 
обладают осо-
бым видением 

мира, особым нравственным не-
рвом и особым восприятием жиз-
ни.

Вместе с депутатом городской 
Думы Александром Городило-
вым дети придумали сказку о на-
шем городе, где любят и заботят-
ся о юном поколении.

А потом все вместе позвали 
обаятельную и милую Снегурочку, 
в роли которой выступила депутат 
городской Думы и член городско-
го совета женщин Светлана Вах-
рамеева. Она пригласила ребят 
принять участие в праздничном 
концерте. В исполнении Люси Та-
скаевой трогательно прозвучало 
стихотворение о Крещении. Се-
мен Трофимов исполнил задор-
ную песню про морячку, Дима Не-
стеров сыграл на синтезаторе. 
Семья Кабановых – мама, Але-
ша и его сестренка – спели рожде-
ственские колядки. Настя Баже-

нина выступила с номером художественной гимна-
стики, а не по-детски серьезный Алеша Хватов про-
читал стихотворение, которое заканчивается такими 
сердечными пожеланиями: «Пусть любовью и Богом 
хранима, в вашем сердце живет доброта».

На вечере депутатам были вручены наказы город-
ского совета женщин на добрые дела, оформленные 
директором городской детской библиотеки Ларисой 
Неждановой. Уже 15 лет коллектив библиотеки ра-
ботает с детьми-инвалидами и их родителями в твор-
ческом объединении «Лучики». Лариса Ивановна 
призналась в любви к своим воспитанникам, пожела-
ла всем здоровья и подарила статуэтку доброго Анге-
ла, который станет символом таких благотворитель-
ных вечеров. В гости к детям пришла и добрая клоу-
несса Веселинка (Ольга Бирюкова) и подарила каж-
дому воздушный шарик.

И вот наконец Татьяна Уфимцева объявила о про-
ведении благотворительного аукциона. «У нас самые 
дорогие вещи, – сказала она, – так как сделаны они 
руками ребят». Действительно, детские работы удив-
ляли мастерством и изяществом исполнения. Свои 
изделия представили Кристина Лепинских, Алеша 
Ивкин, Алеша Кабанов. А за акварель «Маки» и чу-
десную вышивку Виолетты Журавской разгорелась 
настоящая борьба. Многие хотели стать обладателя-
ми ее удивительно красивых работ. Взрослые и тут 
проявили себя, как настоящие волшебники: вышивку 
приобрел А. Городилов и тут же подарил ее Алеше 
Кабанову, мечтавшему о такой красоте.

Да, этот вечер был наполнен не только волшеб-
ством, но и подарками. Их щедро раздавали юным 
гостям организаторы – члены городского совета жен-
щин, депутаты Екатерина Дерябина, Людмила 
Есаулкова. Свой личный вклад внесли и руководи-
тели городской администрации. Спонсорами вечера 
выступили: И. Петров, предоставивший помещение 
кафе «Этюд»; ОЗК-25 (председатель Б. Умрихин);
А. Третьякова («Самоцвет»); С. Зворыгин («Аль-
фастрой»), В. Антонян (магазин «Модный сезон»); 
КПРФ Лесного; ИП Д. Ражин.

Заслуженный врач РФ, заместитель председателя 
городского совета женщин Наталья Юрова пожела-
ла детям и их родителям здоровья и терпения, а так-
же напомнила об их правах в отношении совместно-
го оздоровления.

Растроганные родители со слезами на глазах бла-
годарили всех за такой теплый и душевный праздник.

В этот вечер всех охватило радостное волнение, 
как от долгожданной встречи с любимыми друзьями. 
И прозвучавшая в конце вечера песня про улыбку 
(пели все вместе) подарила надежду на лучшее, на 
то, что такие встречи станут традиционными.

Елена СТАРОВЕРОВА.
Фото автора.

Я мечтала окон-
чить школу и по-
ступить в универ-
ситет. Найти но-
вых друзей. Хо-
тела стать сту-
дентом. Хоте-
ла праздновать 
День студента и 
при этом, самое 
главное, пони-
мать свою при-
надлежность к 
этому празднику.
День студента – он 

же Татьянин день –
отмечают 25 янва-
ря. Это время, ког-
да сессия либо уже 
сдана, либо находит-
ся на этапе «досдаю» 
или «пересдаю». Для 
молодежи это один 
из самых веселых 
праздников, ведь ве-
село отдохнуть еще 
никто добровольно не отказывался. Вот и 
в этом году в прошедшую субботу студен-
ты нашего города встретили свой празд-
ник с шутками и самое главное – все вме-
сте. 

Мероприятие проходило в непринуж-
денной обстановке в СКДЦ «Современ-
ник». Студенты сыграли в любимую игру 
молодежи – КВН. Сначала были игры 
на знакомство: как и полагается студен-
там, знакомились оригинально: потрога-
ли друг друга за коленочки, попрыгали… 
Ведущими вечера были Дмитрий Подъ-
еферов и Сергей Кадцин, диджеи ра-
дио «Неформат». Они шутили, смеялись, 
вместе с командами заводили весь зал. А 
в зале помимо студентов ТИ НИЯУ МИФИ 
и студентов профессиональных училищ 
ПЛ-78 и ПЛ-22 (г. Н.Тура) были и школь-
ники города, подрастающие «претенден-
ты на красные дипломы». Поздравить мо-
лодежь с праздником пришли Сергей Ря-
сков (зам. главы администрации по во-
просам образования, культуры и спор-
та), Петр Ковшевой (зам. генерально-
го директора ФГУП «Комбинат «Электро-
химприбор» по работе с персоналом), Та-
тьяна Куделькина (нач. отдела по фи-
зической культуре, спорту и молодежной 
политике), Ольга Пищаева (нач. Управ-
ления образования). В качестве гостей 
были здесь и представители предприя-
тий атомной отрасли – ФГУП «Комбинат 
«Электрохимприбор» и ОАО «Вента». 

Согласитесь: ведь приятно, что в 21 
веке, во времена глобальных социальных 
сетей, несмотря на то что у нас у каждо-
го в «В Контакте» и в «Одноклассниках» 
не менее пятидесяти-ста друзей, мы мо-
жем вот так все вместе встретиться, пора-
доваться и вживую поддержать своих со-
курсников, друзей. Как отметила Татья-
на Никитина (руководитель отдела досу-
га СКДЦ «Современник»): «Такое меро-
приятие, как нынешний «День студента –
2011», проводилось впервые. Раньше 
просто организовывались тематические 
дискотеки. Надеюсь, что это была старто-
вая точка и День студента в Лесном бу-
дет проводиться и в последующие годы». 

В 2008 г. на капитальный ремонт город-
ской муниципальной бани из городского бюд-
жета была выделена значительная сум-
ма денег, но в 2010 г. единственную в горо-
де общественную баню закрыли. На данный 
момент в г. Лесном нет городской обще-
ственной бани, за исключением бани, кото-
рая находится в семи километрах от города 
(35-й квартал). Прошу вмешаться в вопрос, 
связанный с открытием общественной бани 
в Лесном. 

Областные чиновники сделали запрос гла-
ве городского округа «Город Лесной» Виктору 
Гришину. Ответ получил и П. Мишин. Мы соч-
ли возможным познакомить с ним наших чита-
телей, которые ждут открытия новой бани:

На Ваш запрос от 11.01.2011 г. № 07-24.88-
12894/1 в связи с обращением Мишина П.Н. 
предоставляю информацию о банных услугах 
населению городского округа «Город Лесной». 

На территории городского округа постоян-
но проживает по состоянию на 01.01.2010 года 

55,0 тыс. человек. Обеспеченность жилищного 
фонда горячей водой составляет 98,2 %, ван-
ными и душем 97,2 %. Длительных перебоев 
в обеспечении холодной и горячей водой в го-
роде не бывает, за исключением ежегодного 
двухнедельного периода, связанного с прове-
дением летних ремонтных работ на сетях го-
рячего водоснабжения.

В городе имеются две общедоступные бани:
1. Баня № 2 находится в муниципальной 

собственности и с 2008 года предоставлена в 
аренду ООО УПКФ «Сезам». Руководитель Ко-
ротчиков Е.А., расположена в городской черте 
в 7 км от центра города (35-й квартал). Между 
центром города и баней № 2 осуществляется 
регулярное автобусное сообщение с интерва-
лом движения 20-25 минут.

2. Баня № 3 находится в частной собствен-
ности ЗАО «Мерком» в соответствии с планом 
приватизации с 1992 года. Руководитель Рыч-
ков В.К., расположена в центре города.

В 2009 году ЗАО «Мерком» прекратило ока-

зывать банные услуги населению в связи с 
аварийным состоянием бани № 3, необходи-
мостью больших капиталовложений в капи-
тальный ремонт и убыточностью этого вида 
деятельности для предприятия. Неоднократ-
ные обращения администрации города с 
просьбой не закрывать баню и лично к Рычко-
ву В.К., и через средства массовой информа-
ции не нашли отклика.

В целях сохранения банных услуг при со-
действии администрации города в 2009 году 
была достигнута договоренность с руковод-
ством ЗАО «Мерком» о предоставлении бани 
№ 3 в аренду МУП «Комбинат благоустрой-
ства». Был проведен частичный ремонт бани 
за счет средств МУП «КБЛ» и привлеченных 
спонсорских средств. За семь месяцев работы 
бани № 3 с октября 2009 года по май 2010 года 
среднемесячная численность посетителей со-
ставила 1918 человек, что составляет 3,5% от 
общей численности населения города. 

80% помывок приходится на пенсионеров и 
детей с предоставлением скидки. 

Из-за отсутствия возможности возмещения 
выпадающих доходов организациям, оказыва-

ющим банные услуги с предоставлением скид-
ки льготным категориям населения, за счет 
средств городского бюджета, большой стои-
мости аренды, МУП «Комбинат благоустрой-
ства» в 2010 г. понес убытки от этого вида дея-
тельности, что привело к ухудшению финансо-
вого состояния и вынудило предприятие пре-
кратить предоставление банных услуг в бане 
№ 3 в связи с их убыточностью.

В настоящее время банные услуги в горо-
де оказывает только баня № 2. Стоимость по-
сещения общего отделения бани 180 рублей в 
мужском отделении, 150 рублей в женском от-
делении, для пенсионеров и детей от 7 до 14 
лет – 100 рублей, дети дошкольного возраста 
обслуживаются бесплатно.

Для улучшения условий предоставления 
банных услуг в 2010 г. был произведен ремонт 
бани № 2, находящейся в муниципальной соб-
ственности. Для чего было выделено порядка 
324 тыс. рублей. Отремонтированы четыре па-
рилки, окна и частично сантехническое обору-
дование. Закрытие бани № 3 к увеличению по-
сещений бани № 2 не привело. Общее коли-
чество помывок за 2009 г. составляет 30056, 
за 2010 г. – 26270. Фактическая загруженность 
бани в будние дни составляет 45-60% от про-
ектной пропускной способности, в выходные 
дни – 70-90%.

Администрацией городского округа прора-
батывается вопрос строительства бани в цен-
тральной части города с участием инвесторов.

ОТ РЕДАКЦИИ.
Комментарии, как говорится, излишни.

К публикации подготовил В. СТОгОВ.

Без комментариев

Здоровье дороже денег, 
или Снова о бане

Мы – вместе!

Для кого уч¸ба – 
это болезнь, 

а смех – лучшее 
лекарство

Концертная программа была достаточ-
но интересной: помимо КВН, который со-
стоял из приветствия, импровизации и 
разминки, на сцене в этот вечер высту-
пали творческие коллективы СКДЦ «Со-
временник»: «Меридиан», дуэт «2 XL», 
«Seven P и SD», «DaR MC и MC Ангел». 
Правда, получилось немного затянуто, 
жюри долго не могло определить, какой 
же команде достанутся главные призы от 
компании «Мотив», потому что команды 
были абсолютно разные, в этом, навер-
ное, и заключался интерес. 

Команда ГОУ НПО «Профессиональ-
ный лицей № 78 им. О.В. Терешкина» 
«Золотая молодежь» в приветствии по-
казала забавную пародию на Верку Сер-
дючку. А их группа поддержки в зале смог-
ла смело бы составить конкуренцию лю-
бому шумовому оркестру. Участники ко-
манды ГУ НПО «Профессиональный ли-
цей № 22» «Двигатели» были достаточ-
но серьезными, но именно их шутки вы-
делила компания «Мотив». Они же за-
брали диплом «За лучшую импровиза-
цию». Команда ТИ НИЯУ МИФИ в при-
ветствии рассказала в стиле путеше-
ствия по сайту о своем любимом вузе, о 
«преподавателях-динозаврах», о студен-
ческой жизни. Четвертая команда от МОО 
комбината «Электрохиприбор» – бывшие 
студенты – дружные, веселые, диагноз 
«студент» у них тоже хронический. 

Мероприятие завершилось, но веселое 
настроение осталось: суббота, вечер, ко-
нец сессии – это для студентов как гло-
ток… 

Моя мечта сбылась: я поступила в уни-
верситет, отмечала День студента. Но, 
если честно, я бы повторила все еще 
раз, не задумываясь. Ведь вправду гово-
рят, что студенчество – это самая весе-
лая и беззаботная пора. И диплом о выс-
шем образовании – корочка, которая сви-
детельствует о том, что у нас был шанс 
чему-нибудь научиться, и надеюсь, что 
вы этим шансом уже воспользовались 
или вам это еще предстоит.

Ольга СТЕНИНА.
Фото автора.

Виолетта Журавская.

«Примите в дар от всей души».

Татьянин день – весёлый праздник!

В редакцию «Радара» обратился Павел Мишин. Он, как и многие другие лесничане, не 
может смириться с тем, что непосредственно в городе нет бани. Свое письмо он послал 
на сайт губернатора Александра Мишарина. Вот его суть.


